## Les autorités sanitaires panaméennes analysent l'utilisation de l'interféron cubain pour le traitement du Covid-19



Panama, 10 mars, (RHC).- Les autorités sanitaires panaméennes analysent l'utilisation de l'interféron Alfa 2B produit par l'industrie bio-technologique cubaine pour le traitement du premier cas positif au coronavirus Covid-19 dépisté au Panama.

Dans des déclarations à la presse, la directrice de Pharmacie et Drogues au ministère panaméen de la Santé, Elvia Lau, a expliqué que l'application de l'interféron Alfa 2B aux côtés d'autres préparations pharmacologiques a eu de bons résultats dans le traitement de malades en Chine.

L'interféron Alfa 2B figure parmi les produits conçus par la biotechnologie cubaine pour le traitement des infections virales associées au VIH, du papillome humain et les hépatites B et C.



## Radio Habana Cuba